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Quiénes son y 
cual es su estilo: 

el recambio de 

  

KA Capital, Cuprum y PlanVital han anunciado o 
realizado cambios clave en los últimos meses. 

POR MARÍA PAZ INFANTE 

En menos de dos meses, tres 
de las siete AFP que componen 
la industria previsional hicieron 

importantes cambios en su alta 
dirección. 

El primer movimiento ocurrió en 
julio, cuando la firma sorprendió al 
mercado informando que su gerente 
general, Jaime Munita, dejaría las 
filas de la AFP. ¿La razón? Asumiría 
como CEO de Grupo Patio. 

En su reemplazo, el directorio de 
la administradora nombró a Renzo 

Vercelli como gerente general a 
contar del 12 de agosto. 

El ingeniero civil industrial de 

la Universidad Católica y MBA de 

la misma casa de estudios, tenía 
una ascendente carrera interna en 

grupo SURA, donde días antes de 
asumir el nuevo desafío cumplió 20 
años de trayectoria profesional en 

la firma de capitales colombianos. 
A dos semanas de asumir el 

cargo, Vercelli tuvo su debut en 
los streaming que realiza periódi- 
camente la administradora para 
acercar el rol de la AFP frente a 
sus afiliados, donde se refirió 
justamente a uno de los temas en 
los que tiene puestos los ojos la 
industria: la reforma previsional. 
Además, ya participó del reciente 
Chile Day en Londres. 

Cambios en PlanVital 
Otra de las administradoras que 

recientemente anunció cambios 
en la primera línea de su plana 
ejecutiva fue PlanVital. El 11 de 

septiembre la firma de capitales 
italianos informó a través de un 

hecho esencial a la Comisión para 

el Mercado Financiero (CMF) que 
el directorio nombró a José Joaquín 

Prat como nuevo gerente general 
de la AFP en reemplazo de Andrea 
Battini, quien continuaría asesoran 
doal directorio y a la alta gerencia 
hasta el 30 de noviembre. 

Al igual que Vercelli, Prat es un 
nombre con una larga trayectoria 

Las tres nuevas 
figuras que asumen 
tienen una larga 
trayectoria a 

interior de la AFP 
0 de su grupo 
controlador. 

al interior de PlanVital. El abogado 

que hasta su nombramiento se 
desempeñaba como general ma- 
nager de la administradora, tiene 
una trayectoria de 18 años en la 
compañía. 

Quienes lo conocen lo describen 
como un profesional con perfil 
técnico, riguroso y con altos cono- 
cimientos en materias específicas 
del rol que cumple la industria. 
Además, en la industria ase- 

guraron que tiene experiencia 
participando en tareas asociadas 
a los CEO, pues muchas veces fue 
por ejemplo, al comité de gerentes 
de la Asociación de AFP. 

Este no sería el único cambio 

que llevaría a cabo PlanVital. La 
AFP citó a junta extraordinaria de 
accionistas el próximo 15 de octubre, 
cita en que una de las materias será 
el cambio de directorio. 

Nuevo ciclo en Cuprum 
En tanto, el 21 de octubre se 

cumplirá un ciclo en AFP Cuprum, 
cuando se haga efectiva la renuncia 
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que presentó a la presidencia de la 
administradora un histórico de la 

industria: Pedro Atria. 

Ese mismo día asumirá en su 

reemplazo la ingeniera comer- 
cial y magíster en Comunicación 
Política y Asuntos Públicos de la 

UAI, Daniela Zecchetto, quien al 
igual que Vercelli y Prat tiene un 
largo recorrido por la compañía 
controladora de Cuprum, Principal 
Financial Group. 

Fue gerenta de marketing y ser- 
vicio al cliente, luego asumió como 
gerenta de asuntos corporativos y 
sostenibilidad de Principal. Entre 

2021 y febrero de este año cumplió 
el rol de especialista en relaciones 

gubernamentales de Principal, 
basada en Washington, EEUU. 

En sus roles se ha caracterizado 

por priorizar la integración de 
stakeholders y el entorno social en 

la estrategia empresarial. 
Además, participa de directorios 

de organizaciones que fomentan la 
educación e inclusión laboral en 

grupos vulnerables. 

  

  

tras críticas del mercado 

Comité suspende 
nueva baja en tasas de intercambio 

generales de 12 entidades- 

solicitando suspenderelajuste 
mientras no se contara con el 

estudio de impacto. 

Opiniones dispares 
Consultado por DF sobre la 

decisión tomada porel Comité, 
el gerente general de Asocia= 

Ki Se mantendrán los límites actuales: 
0,50% para tarjetas de débito, 1,14% 
para crédito y 0,94% en prepago. 

POR FLORENCIA DONOSO R. 

Paraeste martesestabacon= 
templada una nueva reducción 
delas tasas de intercambio de 

los medios de pago, deacuerdo 
a lo establecido hace un año 

y medio porel Comité para la 
Fijación de Límites alas Tasas 
de Intercambio. 

Sin embargo, este lunes por 
la tarde el Comité decidió sus 

penderel ajuste programado. 
Por lo tanto, se mantendrán 
los límites actuales delas tasas 

de intercambio hasta que se 
determinen nuevas tarifas. 

Estos límites corresponden 
al primer ajuste realizado en 
octubre del año pasado: 0,50% 
para tarjetas de débito, 1,14%. 
para crédito y 0,94% para 
prepago. 

Para el 1 de octubre de este 

añoestaba definida una segun 
da baja con límites de 0,35%. 

en débito, 0,80% en crédito y 
0,80% en prepago. 

Según la Resolución Exenta 
N” 1 del Comité, este se vio en 

la necesidad de abrir un pro- 

ceso de revisión “por estimar 
que, con los antecedentes que 
ha podido recabar a través de 
las presentaciones delos inte- 
resados y sus propios medios y 
criterio, han ocurrido cambios 

sustanciales en el mercado de 

medios de pago que ameritan 
dicha revisión y, eventual- 
mente, la determinación de 
nuevos límites de tasas de 
intercambio”. 

Advertencias 
El segundo ajuste había 

generado ruidoen la industria, 
principalmente en la banca. 
En el último mes, varias en- 
tidades solicitaron la revisión 

del proceso tarifario. 
Por esto, el Comité recibió 

a los interesados entre el 24 

y 26 de septiembre -a través 
de reuniones de lobby- para 
escuchar los análisis y repa- 

  

ros frente a la reducción de 
Las tasas. 
Asuvez, el 27 de septiem- 

brelos principales bancos de 
la plaza enviaron una carta 
-firmada por los gerentes 

0,357 
ERA EL LÍMITE FIJADO A PARTIR DE OCTUBRE PARA 

TARJETAS DE DÉBITO Y 0,80% PARA CRÉDITO Y PREPAGO. 

  

ción de Bancos (ABIF), Luis 
Opazo, sostuvo que “es valiosa 
porque implica el ejercicio de 
sus atribuciones con el objetivo 

de lograr una decisión técnica, 
enun procedimiento adecua- 
do y con participación de los 
interesados, que promueva el 
correcto funcionamiento del 

sistema de pagos”. 
Sin embargo, el director 

seniorde Mercado Pago, Matias 
Spagui, expresó preocupación 
por la manera en que se tomó 
la decisión. “Esta revisión 

introduce incertidumbre in- 

necesariaenel mercado”, dijo. 
Además, criticó queelanun- 

cio se realizó horas antes de 

la ejecución del calendario.
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